



En la Permanente, diputadas y diputados externaron comentarios en el apartado de Agenda Política



Participaron representantes de Morena, PAN, PRI y PT

Boletín No.2130

En la Permanente, diputadas y diputados externaron comentarios en el apartado de Agenda Política

- Los temas: refinería, recaudación fiscal, seguridad pública y órganos electorales
- Participaron representantes de Morena, PAN, PRI y PT

Diputadas y diputados integrantes de la Comisión Permanente emitieron comentarios en el apartado de Agenda Política; los temas: Refinería Olmeca, recaudación fiscal, seguridad pública y órganos electorales; correspondió conducirla, por momentos, al diputado Sergio Gutiérrez Luna, en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva.

El INE ha sacrificado los principios democráticos

El diputado Mario Rafael Llergo Latournerie (Morena) afirmó que “el Instituto Nacional Electoral ha extraviado el rumbo; ha sacrificado los principios democráticos con los que se deben regir las y los consejeros, sobre todo los de legalidad, certeza e imparcialidad”.



Dicho instituto, agregó, “se ha puesto al servicio de lo más rancio del conservadurismo de este país. Aprobó un acuerdo y puso en la lista a 30 servidores públicos de nuestro movimiento bajo el argumento legaloide de haber participado en actos anticipados de campaña; apelaremos ese acuerdo ante las instancias correspondientes”.

Combatir la corrupción

La diputada Rocío Esmeralda Reza Gallegos (PAN) expuso que el gobierno mantiene el decrecimiento de la economía y una alta inflación que impacta al bolsillo de todas y todos; tampoco existe estrategia de contención ni una política de prevención. “El país está de cabeza”.

Llamó a combatir la corrupción y mencionó que México ocupa el lugar 31 de 180 naciones con mayor corrupción; por ello, se requiere un andamiaje institucional para combatirla. “Mientras no se rectifiquen las políticas públicas de fondo no saldremos adelante”.

Uso desmedido de la fuerza pública de Campeche

Por el PRI, el diputado Mariano González Aguirre denunció el uso desmedido de las instituciones encargadas de administrar la justicia y de la fuerza pública por parte de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores. “Es una violación a los derechos fundamentales y se trata de una venganza política”.

Indicó que el espionaje es una de las actividades más condenables porque invade la intimidad y permite el uso manipulado y fuera de contexto de materiales ilegales. “El ejercicio del poder es para servir a las y los mexicanos debe hacer que prevalezca la legalidad en todos procesos”.

La refinería afianza la soberanía energética

Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, afirmó que el 1 de julio no sólo se celebraron cuatro años de un movimiento, sino se entregó una refinería que afianza la soberanía energética del país.

Asimismo, denunció la pugna del INE hacia su movimiento por los eventos en Toluca y Torreón, e hizo un llamado a la unidad de Morena, PT y PVEM. De igual forma, rechazó cualquier injerencia del Tribunal Electoral en las decisiones del Poder Legislativo.

Exceso del dirigente nacional del PRI

El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) refirió que en las últimas semanas “hemos presenciado el lamentable espectáculo de conocer los audios que hacen evidente los excesos de Alejandro Moreno, ex gobernador de Campeche y dirigente nacional del PRI”.



Cuestionó “en dónde está el Instituto Nacional Electoral (INE) para abrir una investigación de oficio por el financiamiento ilegal y el manejo de recursos desmedidos del PRI. El dirigente nacional de ese partido ha perdido la capacidad para hacer política de altura en México”.

La refinería, un acierto del gobierno

El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) afirmó que “debemos impulsar que seamos personas de honor en este país, más allá de ser políticos, empresarios, profesionales, militares, sacerdotes, y de esta manera reconocer los delitos que cometen los compañeros, en lugar de decir que son ataques políticos.

Señaló que la Refinería de “Dos Bocas” es un acierto del gobierno y un hecho que la oposición se niega a reconocer. “Dicen que no existe, que se inauguraron las oficinas administrativas, cuando se encuentra en todos los medios de comunicación el tamaño de las instalaciones y lo que se ha construido”.

Para hechos, también participaron la diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena), y los diputados Raymundo Atanacio Luna (PT) y José Antonio García García (PAN).